



# Gil Motor

ofertas Km0  
Avda de La Albufera 319 - 28031 Madrid



## Taiwán donará millones de mascarillas a Europa y a España

Por **Redacción** - abril 2, 2020



*Twitter presidenta Taiwán*

## Taiwán ofrecerá millones de mascarillas a Europa para contribuir en la lucha contra el coronavirus, ayuda de la que se beneficiará España

La **República de China (Taiwán)** ha sido uno de los pocos lugares del mundo que ha logrado contener el coronavirus. A pesar de que el estado insular se encuentra a escasos kilómetros del gigante asiático, epicentro en su día del COVID-10, la pandemia apenas se ha dejado notar a pie de calle. La encomiable gestión del Gobierno de Taiwán a la hora de hacer frente a la neumonía sólo es comparable con su altruismo hacia otros países. Y es que recientemente, Taiwán ha anunciado que donará millones de mascarillas a Europa y a España.

La presidenta de la **República de China, Tsai Ing-wen**, anunció que donarán diez millones de mascarillas a aquellos países más afectados por el COVID-19. La Oficina de Representación de Taiwán en España confirmó a través de sus canales digitales la noticia. En este sentido detallaron que del total de dichos suministros, siete millones irán destinadas a Europa. "¡Y también para España! Taiwán puede ayudar y Taiwán ya está ayudando", rezaba una publicación del citado órgano.

"En tiempos de crisis, los países de todo el mundo deben unirse", expresaba la presidenta taiwanesa. Ésta continuaba subrayando que ningún Gobierno puede detener el virus solo. "Es por eso que estamos dispuestos a ofrecer suministros médicos a los países más necesitados". Llegados a este punto, Tsai Ing-wen ha abogado por "intensificar la cooperación y eso significa compartir experiencias y materiales".

## Von der Leyen agradece la ayuda

Según avanzó Radio Taiwán Internacional, además de mascarillas, la República de China proporcionará sensores de calor corporal y termómetros digitales. Por el momento, la propia presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, ha agradecido la acción solidaria de Taiwán. "La Unión Europea agradece a Taiwán su donación de mascarillas para ayudar a combatir el coronavirus. Realmente apreciamos este gesto de solidaridad. Este brote global de virus requiere solidaridad y cooperación internacional", señalaba en su perfil de Twitter.

### Redacción

#### TE RECOMENDAMOS



Jesús Á. Rojo: ¿Contribuyó Falconetti a propagar el Coronavirus el 8-M ocultando la verdad?



EXCLUSIVA: Irene Montero podría ser condenada por violar la Ley de Igualdad



Guerra en Telemadrid. Arriveda Negro, la izquierda ha convertido la televisión pública en su chiringuito